



## Kameraden der Ortswehr pumpen Regenwasser am Supermarkt ab

Der ergiebige Dauerregen bescherte der Egelner Ortswehr am Dienstag Vormittag einen Einsatz. Die Kameraden wurden gerufen, um beim Netto-Supermarkt in der Magdeburger Straße das Regenwasser abzupumpen. Das stand schon so hoch im Rampenbereich, dass die Lieferfahrzeuge behindert wurden. Daraufhin rückten Andreas Schnaak (links), Holger Ritschel und Steffen Malucha (rechts) aus. Die drei Männer hatten dort von 9.40 bis 10.40 Uhr und damit rund eine Stunde lang zu tun, um die Wassermassen zu beseitigen. „Das war heute bis jetzt der einzige Einsatz für uns“, teilte Einsatzleiter Steffen Malucha am Nachmittag mit. Die Egelner Kameraden rücken jährlich zu rund 50 bis 70 Einsätzen aus. Das letzte Mal mussten sie am vergangenen Donnerstag direkt neben der Bundesstraße zuschlagen. Dort brannten zirka 100 Quadratmeter Ödland. Nach Absicherung der Einsatzstelle wurde das Feuer mit einem C-Rohr gelöscht, teilten die Kameraden auf ihrer Homepage mit.

Ausgerückt waren an diesem Tag ein Löschfahrzeug vom Typ LF 20/16 und ein Hilfeleistungs-Löschgruppenfahrzeug 20 HLF 20. Foto: René Kiel